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Descanso para o
coração cansado
“Sabei, pois, que o Senhor separou para si
aquele que é piedoso; o Senhor ouvirá
quando eu clamar a ele ”.  (Salmos 4:3)

 Quantas vezes sentimos
que estamos lutando
sozinhos? O coração can-
sado, a mente sobreca-
rregada e a alma pergun-
tando se Deus ainda está
ouvindo. Em momentos
assim, é fácil pensar que
fomos esquecidos, mas a
Palavra nos lembra de
uma verdade profunda:
o Senhor separou para si
aqueles que ama. Isso
significa que, mesmo em
silêncio, Deus está aten-
to.
 O versículo de hoje nos
consola com a certeza de
que Deus ouve quando
clamamos. Não é um
talvez, nem uma possi-
bilidade. É uma prome-

ssa. E promessas do
Senhor são firmes como
rocha. Quando tudo parece
desabar, quando ninguém
entende o que se passa
dentro de nós, Ele entende.
Ele nos ouve com atenção
e responde no tempo certo.
 Muitas vezes, não vemos
resposta imediata e isso
nos aflige. Mas o fato de
sermos “separados” por
Deus é uma prova de que
temos um lugar especial
em Seu coração. Não
somos apenas mais um.
Somos queridos. Esco-
lhidos. Valorizados. Isso
muda tudo. Ainda que o
mundo nos rejeite, Deus
nos chama para perto.
 Clamar é mais que falar, é 

 

confiar, é derramar-se, é
entregar sem reservas.
Deus se agrada desse
tipo de oração. Ele não
rejeita um coração que-
brantado. Mesmo que o 

nosso clamor seja apenas
um suspiro, um pensa-
mento ou uma lágrima,
Ele ouve. E mais: Ele age.
 Hoje, se o seu coração
está cansado, lembre-se: 

 Senhor, quando minhas
forças se esgotam, renova
em mim o ânimo. Tu me
escolheste, me separaste,
e eu creio que o Teu amor
não falha. Ensina-me a
descansar na certeza de
que estás comigo, mesmo
quando não vejo. Acalma
meu coração nas incer-
tezas e firma meus passos
na Tua vontade. Eu
entrego tudo nas Tuas
mãos. Em nome de Jesus,
amém.

 

você é querido por
Deus. Essa verdade
não depende das cir-
cunstâncias, mas do
caráter imutável d'Ele.
Você é separado, esco-

lhido, amado. E o Senhor
— que ouve até o mais
silencioso dos clamores —
está perto.
 Que você descanse nessa
promessa: Deus ouve
quando você clama. Ain-
da que os dias sejam
difíceis, Ele não se
esquece de você. Sua
oração não está perdida
no ar. Está nas mãos
d'Aquele que tudo pode.
Confie. Espere. Ele já
começou a responder.

Oração
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Prefeito de Barueri cumpre compromisso com a população e vai iniciar a construção da nova e moderna Maternidade Municipal 

Prefeito Beto Piteri anuncia maternidade com mais de 11 mil m² de área construída,
projetada para garantir dignidade e cuidado às mães e recém-nascidos de Barueri

Beto Piteri anuncia construção 
da nova Maternidade Municipal
 O prefeito de Barueri,  
Beto Piteri, está cumpri-
ndo um compromisso
firmado com a popula-
ção ao anunciar em suas
redes sociais o início do
processo para a constru-
ção da tão sonhada nova
maternidade municipal.
A licitação já foi
publicada na edição nº
1.851 do Jornal Oficial do
Município. A nova uni-
dade será construída na
Avenida Sebastião Davi-
no dos Reis, em um
terreno de 13.552,24 m²,
com uma área construí-
da de 11.568,60 m²,
distribuída em quatro
pavimentos. A proposta
é oferecer uma estrutura
moderna, acolhedora e
totalmente acessível,
com elevadores e am-
bientes pensados para
atender com dignidade
as futuras mamães e os
recém-nascidos de Ba-
rueri.

praça com cerca de 2.415
m², equipada para
oferecer um ambiente
agradável e de bem-
estar para pacientes e
acompanhantes. A área
contará com play-
ground, equipamentos
de ginástica ao ar livre,
bancos, pergolados,
floreiras, jogos de mesa
e iluminação. O projeto
ainda inclui um es-
tacionamento com 43
vagas para funcionários
e 15 vagas para o
público, sendo duas
destinadas a pessoas
com deficiência e duas
para idosos.

 Benjamim Sepulvida/Secom

Ana Guice/SecomEstrutura
 Os andares da nova
maternidade serão di-
vididos da seguinte
forma: o térreo terá
3.873,18 m²; o primeiro
pavimento, 2.473,54 m²;
o segundo, 2.637,82 m²;
e o terceiro, 2.584,06 m².
O projeto prevê uma
maternidade completa,
com ambientes amplos e
bem distribuídos para
garantir um atendimen-
to humanizado e efi-
ciente. Entre os espaços
estão recepção, sala de
espera e atendimento;
enfermagem, triagem,
pré-consulta, serviço
social, coleta e farmácia;
nove consultórios —
sendo seis para aten-
dimentos gerais e três
para cardiotocografia
(ECG) — com apoio de
fisioterapeuta e fono-
audiólogo; quatro salas
de pré-parto; cinco salas
de parto cirúrgico;
quatro salas de parto
humanizado; dois ber-
çários; 14 boxes de
internação intensiva
neonatal; sete boxes de
UTI adulto; 16 quartos
duplos de internação;
quatro quartos de
isolamento adulto; além
de áreas administrativas
e banheiros femininos,
masculinos e adaptados
para pessoas com de-
ficiência.
 Em frente ao edifício
será    construída      uma 

Compromisso com a
 saúde pública

 A construção da nova
maternidade é mais um
passo importante da
atual gestão no for-
talecimento da rede de
saúde da cidade. Para o
prefeito Beto Piteri,
trata-se de uma
conquista histórica: “A
Prefeitura de Barueri já
publicou a licitação para
construção da nova
Maternidade Municipal.
Um espaço planejado
com todo cuidado para
receber com dignidade
as futuras mamães da
nossa cidade e os nossos
novos baruerienses. A
maquete do projeto já
está em exposição no
Ganha Tempo, para que
a população possa co-
nhecer de perto essa
grande conquista que
está por vir. Essa é mais
uma ação concreta que
reforça o nosso compro-
misso com a saúde e
com o futuro de Barue-
ri”, disse Beto Piteri.

Projeto da nova
maternidade de
Barueri contempla
salas de parto
cirúrgico e
humanizado, UTI
neonatal e adulta,
consultórios,
berçários, quartos
de internação,
além de praça com
área de lazer e
estacionamento
com vagas
acessíveis
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Prefeito Kauan Berto inicia obra de 
recuperação na Rua Campos do Jordão  
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Cajamar leva serviços e melhorias
diretamente aos bairros

Prefeito Kauan
inicia obras na
Rua Campos do
Jordão para
recuperar área
afetada pelas
chuvas e garantir
mais segurança à
população

Prefeito de Cajamar inicia obras de recuperação da Rua Campos do Jordão, atendendo às demandas da população da cidade
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 O prefeito de Cajamar,
Kauan Berto, anunciou
o início das obras de
recuperação da Rua
Campos do Jordão, que
foi danificada pelas
chuvas do mês de
janeiro. Atendendo às
reivindicações da comu-
nidade local, a gestão
municipal deu início aos
trabalhos com o objetivo
de restabelecer a segu-
rança e a mobilidade na
região.
 Segundo o prefeito, a
forte chuva causou o
rompimento de parte da
tubulação existente no
local, comprometendo o
solo e gerando riscos
tanto para motoristas
quanto para pedestres.
"Atendendo aos pedidos
da comunidade, inicia-
mos a recuperação da
entrada do bairro! As
chuvas de janeiro da-
nificaram a tubulação e
colocaram pedestres em 

risco — agora estamos
resolvendo", destacou
Kauan Berto em suas
redes sociais.
A obra tem previsão de
conclusão entre 15 a 20
dias, dependendo das
condições climáticas e
da evolução do serviço.
Durante esse período, a
orientação da Prefeitura
é para que os moradores
redobrem a atenção ao
transitar pela região e
colaborem com a
limpeza urbana.

Kauan Berto realiza
sessões de cinema ao ar
livre em Cajamar

 O prefeito de Cajamar,
Kauan Berto, realizou
mais uma edição do
“Cinema no Parque”,
atração da programação
especial “Férias no
Parque”. Centenas de
pessoas participaram
das sessões gratuitas no
último fim de semana no
Parque Cajamar Feliz,
em Jordanésia, e no
domingo, no Estádio
Antônio Fachina (Cam-
po do 12), no Polvilho. O
evento contou com
distribuição de pipoca e
refrigerante, promoven-
do momentos de lazer e
diversão    para    as     fa-

mílias. 
 Os filmes exibidos
foram os sucessos
“Divertidamente 2” e
“Moana 2”, que
encantaram o público,
principalmente as
crianças. A programação
do “Férias no Parque”
segue até o dia 18 de
julho, com atividades
em vários bairros do
município, como Jor-
danésia, Polvilho,
Cajamar Centro, Paraíso,
São Benedito (km 43) e
Ponunduva, levando
cultura e entretenimento
para diferentes regiões
da cidade.

Prefeitura no Seu Bairro revitaliza 
Pq. São Roberto I, II e Santa Terezinha
 A Prefeitura de Cajamar
lançou o programa “Pre-
feitura no Seu Bairro”
para aproximar a admi-
nistração municipal da
população, levando ser-
viços públicos essenci-
ais diretamente às co-
munidades. Desde o
início do mês, os bairros
Parque São Roberto I,
Parque São Roberto II e
Santa Terezinha vêm
recebendo ações de
zeladoria, melhorias na
infraestrutura urbana e
escuta ativa das deman-
das dos moradores, com
destaque para revitaliza-

Kauan Berto inicia Férias no Parque com
programação especial para as crianças

nunduva.
 O evento oferece uma
variedade de brincadei-
ras interativas, brinque-
dos infláveis, pula-pula,
piscina de bolinhas e
distribuição gratuita de
cachorro-quente, pipo-
ca, algodão doce e
refrigerante. Além das
atividades recreativas, o
“Férias no Parque” con-
ta com apresentações
artísticas e atrações
culturais, proporcionan-
do momentos de lazer. 

 O prefeito de Cajamar,
Kauan Berto, deu início
nesta semana ao
programa “Férias no
Parque”, com atividades
gratuitas para as crian-
ças durante o recesso
escolar. A programação
acontecerá até sexta-
feira, 18 de julho, das 9h
às 12h e das 14h às 17h,
em diversos bairros do
município, como Jorda-
nésia, Polvilho, Cajamar
Centro, Paraíso, São
Benedito (Km 43) e Po-

Férias no Parque conta com brincadeiras
e atrações para as crianças de Cajamar

ção urbana e sinalização
viária para aumentar a
segurança e organização
no trânsito.
  O programa inclui
serviços como capina-
gem, remoção de
entulho, tapa-buracos,
revitalização de praças e
melhorias na ilumina-
ção e transporte. Essas
ações atenderão todo o
município. No dia 19 de
julho, haverá um grande
evento no Parque São
Roberto com atendimen-
tos gratuitos em diver-
sas áreas, contando com
a presença do prefeito.
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Santana de Parnaíba é destaque nacional em segurança, com índices de criminalidade abaixo da média e gestão pública eficaz
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Elvis Cezar destaca Santana de Parnaíba 
como referência em segurança pública

Encontro de Antigomobilismo reuniu milhares
de pessoas em Santana de Parnaíba

Gastos com aluguéis reduzem
e prefeitura deve economizar
R$ 2,2 milhões em 2026 

 A Prefeitura de Santana
de Parnaíba vem ado-
tando medidas para
tornar a gestão pública
mais eficiente e eco-
nômica. Uma das
principais ações foi a
substituição de imóveis
alugados por prédios
próprios, o que deve
gerar uma economia de
R$ 2,2 milhões em 2026
— uma redução de 45%
em relação aos gastos de
2024. Em 2024, foram
pagos R$ 4,9 milhões
em aluguéis de prédios
utilizados para serviços
públicos essenciais
como saúde, segurança,
esporte e assistência
social.

 Para alcançar essa
economia, a adminis-
tração realizou um
levantamento dos con-
tratos, otimizou espaços
e construiu novas
unidades públicas, co-
mo a Delegacia de
Polícia Civil e a
Delegacia de Defesa da
Mulher (DDM). Com o
fim de contratos de
locação e as novas
estruturas já em fun-
cionamento, a previsão
é que os gastos com
aluguel caiam para
cerca de R$ 2,7 milhões
em 2026. A meta da
gestão é continuar
ampliando essa redução
nos anos seguintes.

Parnaíba promove 22º encontro de Antigomobilismo

Santana de Parnaíba foi a cidade que mais
recolocou pessoas no mercado de trabalho 

 Os PATs fazem parte da
rede estadual de servi-
ços voltados à geração
de emprego e renda,
oferecendo gratuitamen-
te orientações aos
trabalhadores e apoio
aos empregadores na
seleção de candidatos.
Em Santana de Par-
naíba, há quatro uni-
dades em funciona-
mento: no Poupatempo
Fazendinha, no Centro,
no bairro Isaura e na
Cidade São Pedro, todas
com atendimento de
segunda a sexta-feira,
em horários variados.

 Santana de Parnaíba
conquistou novamente o
1º lugar no ranking
regional de performance
dos Postos de Aten-
dimento ao Trabalhador
(PATs), segundo dados
do Caged, do Ministério
do Trabalho e Emprego.
Entre janeiro e junho de
2025, os PATs do
município foram respon-
sáveis pela inserção de
4.024 pessoas no
mercado de trabalho,
com destaque para o
mês de junho, que
registrou 817 contra-
tações.

Auxiliar de logística foi a função com maior
número de vagas cadastradas em junho

 A Prefeitura de Santana
de Parnaíba, por meio
da Secretaria de Cultura
e Turismo, promoveu o
22º Encontro de
Antigomobilismo. Con-
solidado como um dos
maiores eventos do
gênero no Brasil, o
encontro reuniu
milhares de pessoas em
uma verdadeira viagem
no tempo.
 A super edição deste
ano de 2025 foi marcada
pela presença de um
Maverick 1973 custo-
mizado por Batistinha,
renomado     especialista

em restauração de
veículos antigos. A
exposição contou com
automóveis com mais de
35 anos de fabricação,
incluindo relíquias das
décadas de 1920 a 1980,
pertencentes a colecio-
nadores de diversas
regiões do país. O
evento também ofereceu
atrações como exposi-
ção de miniaturas, praça
de alimentação com
food trucks, cerveja
artesanal, feira de
artesanato, mercado de
pulgas e muita música
ao vivo. 

Prefeito Elvis Cezar reforça a segurança com monitoramento
inteligente e políticas sociais que previnem a violência 

fortemente em tecnolo-
gia e policiamento de
proximidade. A atuação
da Guarda Civil Muni-
cipal, integrada aos
órgãos estaduais de
segurança, garante pa-
trulhamento constante e
monitoramento inte-
ligente por câmeras em
tempo real. Além disso,
ações regionais com
cidades vizinhas têm
sido fundamentais para
combater o crime
organizado e promover
o intercâmbio de es-
tratégias eficazes.
 Paralelamente às
medidas de segurança, o
governo municipal pri-
oriza políticas de
prevenção social.
Projetos de educação,
cultura, esporte e
qualificação profissional
têm oferecido alterna-
tivas saudáveis, especi-

 O prefeito de Santana
de Parnaíba, Elvis Cezar,
anunciou nesta terça-
feira (15), que o muni-
cípio  atingiu em 2025
um marco importante: a
cidade foi reconhecida
como uma das mais
seguras do Brasil, se-
gundo dados do site
Brasil Perfil. Esse
resultado é reflexo do
equilíbrio entre o desen-
volvimento urbano ace-
lerado, a preservação do
patrimônio histórico e a
significativa redução
dos índices de crimi-
nalidade. Com taxas de
homicídios bem abaixo
da média nacional,
Santana de Parnaíba
consolida-se como
exemplo de gestão
pública eficiente voltada
à segurança.
 A administração de El-
vis Cezar tem investido 

almente para os jovens.
A valorização das
tradições e da história
local, com festivais,
feiras e a preservação de
casarões históricos,
reforça o senso de
pertencimento e con-
tribui para manter
Santana de Parnaíba
como uma cidade
segura e acolhedora.
 O reconhecimento de
Santana de Parnaíba
como uma das cidades
mais seguras do Brasil é
resultado do trabalho
firme e estratégico do
prefeito Elvis Cezar, que
investiu em tecnologia,
reforço da Guarda Civil
Municipal e ações inte-
gradas de prevenção
social. A gestão atual
prova que segurança se
conquista com planeja-
mento e políticas pú-
blicas eficazes. 

Gasto com aluguéis em 2026 terá uma
redução de 45% em Santana de Parnaíba
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 4ª edição do AraçáRock reuniu famílias, bandas e motoclubes em uma grande celebração cultural em Araçariguama

Rodrigo Andrade discute
melhorias na educação
com lideranças

 O prefeito de Araçari-
guama, Rodrigo Andra-
de, nesta quinta-feira
(17), recebeu em seu
gabinete importantes li-
deranças políticas e
educacionais para uma
reunião dedicada ao
fortalecimento das polí-
ticas públicas e à me-
lhoria da educação na
cidade. Acompanhado
do vereador Celso Ursu-
lino, o prefeito recebeu
o assessor parlamentar
Glauco Vicente, que
também atua como
coordenador político do
deputado estadual Ortiz
Júnior, a pedagoga e
especialista em educa-
ção pública Rosania
Morroni — que já ocu-
pou o cargo de subse-
cretária de Articulação 

da Secretaria de Estado
da Educação —, além
do assessor em políticas
públicas Wagner.
 Durante o encontro,
foram discutidas pro-
postas concretas para o
desenvolvimento da re-
de municipal de ensino,
entre os diferentes ní-
veis de governo. “Foi
um encontro muito
produtivo, no qual
discutimos propostas
para melhorias na
educação, o fortaleci-
mento de políticas
públicas e a articulação
entre diferentes esferas
de governo, com o
objetivo de construir-
mos, caminhos mais efi-
cientes e inclusivos pa-
ra nossa rede educaci-
onal.”, disse Rodrigo.

São Paulo, o programa
busca oferecer aos
munícipes a chance de
aprender uma nova
profissão, desenvolver
habilidades técnicas e,
assim, ampliar as
possibilidades de inser-
ção no mercado de tra-
balho.

 A cidade de Araça-
riguama está recebendo
a Carreta do Programa
Caminho da Capacita-
ção, que oferece cursos
gratuitos nas áreas de
Panificação e Açougue.
A iniciativa tem como
objetivo promover a
qualificação profissional
da população por meio
de aulas práticas, com
estrutura moderna e
instrutores capacitados.
 Fruto de uma parceria
entre a Prefeitura de
Araçariguama e o
Governo   do  Estado   de 

Primeira-dama Mirelle Trevisan lança
desafio de obstáculos em Araçariguama

Carreta do Programa Caminho da Capacitação
chega a Araçariguama com cursos gratuitos

Mirelle Trevisan anuncia Troaia Up Race
  A primeira-dama de
Araçariguama, Mirelle
Trevisan, anunciou um
evento imperdível que
promete agitar a cidade
nos dias 26 e 27 de julho:
o TRÓIA UP RACE –
Etapa MIDLE. A
tradicional Praça Santos
Dumont será transfor-
mada em um grande
circuito de obstáculos,
reunindo moradores e
visitantes em uma
programação cheia de
desafios e diversão para
todas as idades.

 Na sexta-feira (26), a
emoção será dedicada
às crianças de 7 a 13
anos, que poderão
participar gratuitamente
de uma prova feita sob
medida para elas. Já no
sábado (27), os adultos
enfrentarão um percurso
de 6 km com 20
obstáculos desafiadores,
exigindo força, resistên-
cia e trabalho em equi-
pe. As inscrições são
limitadas e podem ser
realizadas via site mi-
nhasinscricoes.com.br

Rodrigo Andrade comemora
sucesso do AraçáRock 2025

jovens e amantes do
rock and roll, que
aproveitaram uma pro-
gramação animada do
início ao fim. A 4ª
edição do evento contou
com praça de alimen-
tação, encontro de
motoclubes e shows de
alto nível com as bandas
Blue Frog, Fernando
Porto, Custom Riff,
Rusty Mob, Makna e,
encerrando a noite, a
aclamada Queen Tribute
Brazil, considerada a
melhor banda cover do
Queen no país.
 O AraçáRock 2025
reforça o compromisso
da gestão municipal
com o incentivo à
cultura, ao entreteni-
mento e à ocupação dos
espaços públicos com
eventos de qualidade. A
cada edição, o festival se
firma como uma das
principais atrações do
calendário cultural.

 O prefeito de Araçari-
guama, Rodrigo Andra-
de, celebrou o sucesso
do AraçáRock 2025,
realizado na Praça
Santos Dumont, em
Araçariguama. O evento
reuniu moradores e
visitantes em um dia de
muita música, alegria e
celebração da cultura
local. “Que dia incrível
vivemos em Araçarigua-
ma! O AraçáRock foi um
verdadeiro sucesso,
mostrando que nossa
cidade tem espaço para
cultura, lazer e grandes
momentos de alegria
para toda a população.
Agradecemos a todos
que prestigiaram, aos
artistas que deram um
show de talento e à
equipe que trabalhou
com dedicação para
fazer tudo acontecer”,
destacou o prefeito.
 Com entrada gratuita, o
festival atraiu famílias, 

Com shows, encontro de motoclubes e praça de alimentação, o AraçáRock 2025 foi um
verdadeiro espetáculo, celebrado pelo prefeito de Araçariguama, Rodrigo Andrade 

A iniciativa visa
promover a
qualificação
profissional da
população
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Neymar decide e Santos
vence o Flamengo pelo
campeonato Brasileirão

O atacante Neymar decidiu e o
Santos derrotou o Flamengo por
1 a 0, na noite desta quarta-feira
(16) no estádio da Vila Belmiro,
em partida válida pela 14ª
rodada do Campeonato
Brasileiro da Série A. O camisa
10 da Vila Belmiro marcou seu
gol já aos 38 minutos do
segundo tempo, quando recebeu
passe de Guilherme, se livrou da
marcação de Léo Pereira e de
Varela, e bateu para o fundo do
gol.

 

  Prepare-se para uma aventura cheiaPrepare-se para uma aventura cheia
de risadas e a clássica rivalidadede risadas e a clássica rivalidade
entre Brasil e Argentina. ‘Família,entre Brasil e Argentina. ‘Família,
Pero No Mucho‘, nova comédia daPero No Mucho‘, nova comédia da
Netflix estrelada por Netflix estrelada por LeandroLeandro
HassumHassum, estreia em 18 de julho. O, estreia em 18 de julho. O
filme acompanha duas famílias defilme acompanha duas famílias de
nacionalidades diferentes, quenacionalidades diferentes, que
parecem não ter nada em comum.parecem não ter nada em comum.
Mesmo com todas as diferenças, elasMesmo com todas as diferenças, elas
se juntam para curtir alguns dias dese juntam para curtir alguns dias de
férias, unidas pelo amor de seusférias, unidas pelo amor de seus
filhos.filhos.

A banda Imagine Dragons
confirmou um show adicional
em São Paulo, marcado para o
dia 1º de novembro, logo após a
apresentação já programada
para o dia 31 de outubro, no
estádio de São Paulo. 
  Os preços dos ingressos
variam, com opções que vão de
R$ 245 para a meia-entrada na
arquibancada até R$ 1.800 para 

a entrada inteira na área do PIT. 
Essa faixa de preços reflete a
popularidade da banda e a
expectativa em torno dos
shows. Além das apresentações
em São Paulo, a Imagine
Dragons também se
apresentará em outras cidades
brasileiras, incluindo Belo
Horizonte no dia 26 de outubro e
Brasília no dia 29 de outubro.

entretenimento/esporteswww.newsoeste.com
/newsoeste  
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Filme ‘Família, Pero No
Mucho’ estreia na Netflix 

cinemacinema> esportesesportes>

Imagine Dragons anuncia
show extra em São Paulo

músicamúsica>

https://cinepop.com.br/tag/leandro-hassum/
https://cinepop.com.br/tag/leandro-hassum/
https://jovempan.com.br/tag/Imagine-Dragons
https://jovempan.com.br/tag/sao-paulo
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Prefeito de Jandira recebe representantes da Federação Paulista de Judô e reforça o compromisso com o esporte 

Prefeito Doutor Sato recebe presidente 
da Federação Paulista de Judô em Jandira

Prefeito de Jandira, Dr. Sato, recebe em seu gabinete o presidente da Federação
Paulista de Judô, Henrique Guimarães, para fortalecer o esporte no município

Teco Godoy garante cursinho pré-vestibular Maratona do Enem

Gerson Pessoa entrega revitalização das quadras do Pq. João Agostinho Bezerra

 O prefeito de Jandira,
Doutor Sato, nesta terça-
feira (15), recebeu em
seu gabinete uma visita
ilustre: o medalhista
olímpico e presidente da
Federação Paulista de
Judô, Henrique Gui-
marães. O encontro con-
tou ainda com a pre-
sença do Sensei Hatiro
Ogawa, vice-presidente
da entidade, e do asse-
ssor Mário Manzatti.
 Durante a visita, foi
realizada uma conversa
inspiradora sobre o
papel transformador do
esporte, especialmente
do judô, na formação de
crianças, jovens e
adultos. A troca de
experiências entre os
presentes destacou
como a prática esportiva 

vai além das compe-
tições, sendo uma
poderosa ferramenta de
educação, disciplina, in-
clusão social e cida-
dania.
 “Tivemos um encontro
especial, com troca de
experiências e uma con-
versa inspiradora sobre
o poder do esporte na
formação de vidas.
Como admirador do
judô, foi uma honra
receber esses grandes
nomes que tanto con-
tribuem para o fortale-
cimento da modalidade
no nosso estado.”
 O prefeito de Jandira
reforça compromisso de
incentivar o esporte e
ampliar o acesso à
prática esportiva na
cidade.

placas medem 304 mm x
304 mm, com 14 mm de
espessura e expectativa
de vida útil superior a 15
anos.
 O prefeito Gerson
Pessoa, acompanhado
do vice-prefeito Lau
Alencar, destacou a im-
portância da revitali-
zação do local. “Come-
çamos a semana entre-
gando pisos poliespor-
tivos, e essa é a nossa
missão: levar qualidade
de vida por onde a gente
passa. A cidade de
Osasco mostra esse
poder de transformação.
Muita coisa já aconteceu
e outras estão em an-
damento”, disse.

de é prioridade no nosso
governo.", disse o pre-
feito Teco Godoy.
 Com aulas presenciais
ministradas por profe-
ssores especializados, o
curso oferece conteúdos
de matemática, física,
química, biologia, gra-
mática, literatura, histó-
ria, geografia, inglês,
redação, filosofia e soci-
ologia. A Maratona do
Enem também inclui
simulados, palestras e
acesso a uma plata-
forma online de estudos.
São 200 vagas distri-
buídas em três opções
de turma: vespertina
(segunda a sexta, das
15h às 18h), noturna
(segunda a sexta, das
18h30 às 21h30) e aos 

sábados, em período
integral (das 8h às 16h).
As aulas ocorrerão na
Cemeb Bemvindo Mo-
reira Nery, na Avenida
Pedro Paulino, 74 –
Cohab. 
 As inscrições online vão
até o dia 26 de julho
pelo link https://
forms.gle/vTyWMCQz78
Xtej1H8 e o período de
matrícula presencial no
Cemeb Bemvindo Morei-
ra Nery, de segunda a
sexta-feira, das 8h às
17h, será de 21 a 28 de
julho. O início das aulas
está previsto para os
dias 26 de julho (turma
de sábado) e 28 de julho
(turmas semanais). O
encerramento será em
29 de novembro de 2025.

O prefeito de Itapevi, Teco Godoy, lançou um curso gratuito 
que prepara estudantes da rede pública para o Enem 

ças, cobrindo um espaço
de 535,1 m². Ao todo,
foram utilizadas 16.071
peças em 1.578,6 m². Em
todas, a pintura foi
refeita, seguindo as me-
didas oficiais das con-
federações paulistas de
esporte.
 O novo piso é composto
por placas modulares
intercambiáveis, fabri-
cadas em polipropileno
de alto impacto, com
aditivos antioxidantes
(AO) e de proteção
ultravioleta (UV), redu-
zindo a temperatura do
revestimento causada
pelos raios solares ga-
rantindo maior durabi-
lidade da coloração. As 

 O prefeito de Osasco,
Gerson Pessoa, entregou
nesta segunda-feira, 14,
a revitalização das
quadras poliesportiva,
de futebol society e de
basquete 3 por 3 do
Parque João Agostinho
Bezerra (Rua João da
Rocha Lima, s/nº, Bela
Vista). A modernização
contemplou a troca dos
pisos. A quadra polies-
portiva recebeu 6.623
placas modulares,
cobrindo uma área de
650,2 m². Já a quadra de
basquete foi equipada
com 3.997 placas,
totalizando 393,3 m². A
quadra de futebol
society recebeu 5.451 pe-

Prefeito Gerson Pessoa entrega quadras revitalizadas com
pisos modernos para esporte seguro e de qualidade em Osasco

 O prefeito de Itapevi,
Teco Godoy, abriu nesta
terça-feira (15), as inscri-
ções para a 9ª edição da
Maratona do Enem, um
curso preparatório gra-
tuito voltado a estu-
dantes da cidade que
estão se preparando
para o Exame Nacional
do Ensino Médio (Enem)
e demais vestibulares. O
projeto é voltado a
moradores que estejam
cursando ou tenham
concluído o Ensino Mé-
dio em escolas públicas.
 "A Maratona do Enem é
mais do que um
cursinho: é uma ponte
que construímos entre o
sonho dos nossos jovens
e a universidade. Educa-
ção pública de qualida-

https://forms.gle/vTyWMCQz78Xtej1H8
https://forms.gle/vTyWMCQz78Xtej1H8
https://forms.gle/vTyWMCQz78Xtej1H8
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MARGARINA QUALY C/SAL ARROZ BUTUI MILHO VERDE PREDILECTA
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R$ 7,99 500G R$ 18,99 5KG R$ 2,99 200G

MOLHO QUERO

R$ 1,79 300G

COXA COM SOBRECOXA

R$ 9,99 KG
R$ 

BISTECA SUINA
R$ 

SUAN BOVINO
R$ 15,99 KG

R$ 2,15 R$ 3,99 2L

LAVA ROUPAS BÚFALO
LÍQUIDO

R$ 9,49 2L

PAPEL HIG.  SULLEG C/12

R$ 11,39 UN

(11) 97690-3921

De segunda a sábado das 7h às 21h / Domingos e feriados das 7h às 20h

KG

400G

Rua Antônio Carlos Paiva Camelo, 17. 
Parque Paraíso. Cajamar/SP

17,99 KG

COXÃO DURO

37,99

ÁGUA SANIT. KILEVEFLOCÃO KISABOR

https://www.superprix.com.br/coxa-c--sobrecoxa-de-frango-congelada-kg--aproximadamente-550g--/p
https://www.acouguebomboi.com.br/produto/alcatra-kg/
https://marata.com.br/produto/flocao-marata-500g/

